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Люди в беЛых хаЛатах, низко вам покЛониться хотим

ПРимите ПоздРавления z

Уважаемые работники и ветераны отрасли здравоохранения  
Белгородской области!

Примите самые искренние и тёплые поздравления с Днём ме-
дицинского работника! 

Вы избрали делом жизни благородную и крайне сложную про-
фессию, которая требует всецелой самоотдачи, не гарантирует 
спокойных будней и выходных дней. Вашим мужеству и стой-
кости, человеколюбию и терпению нет равных. Именно поэто-
му люди в белых халатах олицетворяют милосердие и гуманизм, 
верность нравственному долгу. 

В региональной сфере здравоохранения трудятся замечатель-
ные профессионалы медицинской службы. В период угрозы рас-
пространения новой коронавирусной инфекции они мобилизо-
вали все ресурсы для оказания качественной помощи пациентам 
с ковид-19, спасли более 20 тыс. человек. Второй год подряд в ус-
ловиях, приближённых к военным, вы отважно бьётесь за жизнь 
каждого пациента. К огромному сожалению, не обошлось без по-
терь. Борьба с вирусом ещё не закончена, как и с остальными за-
болеваниями, требующими медицинского вмешательства. Спа-
сибо вам за подвижничество и заботу. Мы верим в ваши сердца 
и умелые руки, способные творить чудеса.

Искренне желаю вам крепкого здоровья, счастья, благополу-
чия и новых успехов в вашем благородном труде. Без ваших вы-
соких профессиональных качеств, душевной доброты и состра-
дания нам не обойтись, поэтому берегите себя.

В. ГЛАДКОВ,
временно исполняющий обязанности 

Губернатора Белгородской области

Уважаемые фронтовики, труженики тыла, дети войны!
Дорогие белгородцы!

Ровно 80 лет назад, 22 июня 1941 года, началась Великая Оте-
чественная война, самая жестокая и кровопролитная в истории 
человечества. В то роковое воскресное утро в одно мгновение раз-
билась счастливая мирная жизнь нашего народа со всеми мечта-
ми и надеждами.

Враг рассчитывал завершить войну молниеносно, за считанные 
месяцы. Намеревался уничтожить наше государство, захватить его 
территорию, истребить большинство советских людей, а оставшихся 
превратить в рабов. Но планы нацистской Германии рухнули от ярос-
тного сопротивления наших дедов, прадедов, отцов и матерей.

Сегодня мы вспоминаем всех защитников Родины. Тех, кто ге-
ройски погиб в первые часы и дни войны. Кто бил фашистов до 
последнего вздоха, бросался под танки и шёл на смертельные та-
раны. Кто умер от тяжёлых ранений, кто не дожил до Победы все-
го несколько дней. Мы чтим память всех фронтовиков и тружени-
ков тыла, которые ушли от нас в послевоенные десятилетия. Веч-
ная слава нашим дорогим Победителям! 

Мы никогда не забудем, какое страшное горе принесли наше-
му народу фашистские захватчики. Миллионы мирных жителей 
погибли от рук нацистов, замучены в гестапо, тюрьмах и концла-
герях, умерли от голода и лишений. Сполна испытала ужасы гит-
леровской оккупации и наша белгородская земля. В этот день мы 
склоняем головы в память о жителях Белгорода, расстрелянных 
в Дальнем парке, сожжённых на камышитовом заводе, убитых в 
фашистских застенках. Глубоко скорбим о тысячах наших земля-
ков, ставших жертвами гитлеровских палачей.

В этот трагический день желаю всем нам помнить тех, кто по-
гиб в годы войны, кто невероятной ценой подарил нам самое глав-
ное: мирное небо, свободу, возможность жить, добиваться успе-
хов, растить детей и быть счастливыми.

В. ГЛАДКОВ,
временно исполняющий обязанности 

Губернатора Белгородской области

Примите искренние поздравления с профессиональ-
ным праздником – Днём медицинского работника! 

Уникальность вашей профессии неоспорима: в ней не-
возможно добиться признания только за счёт полученных 
знаний, приобретённых профессиональных навыков, бо-
гатой интуиции. Душевная щедрость, гуманизм, милосер-
дие, нередко и самопожертвование – эти бесценные ка-
чества присущи настоящему медицинскому работнику. 

Нет ничего дороже человеческой жизни и поэто-
му вклад каждого, кто связал свою жизнь с охраной 
здоровья людей, поистине бесценен. Ведь эта рабо-
та ежедневно требует огромной самоотдачи, упорс-
тва в достижении поставленных целей, энергии, оп-
тимизма, чуткости и внимания.

Ваше профессиональное мастерство, верность 
своему делу  и внимательное отношение позволили 
многим людям вернуться к активной деятельности, 

обрести уверенность в завтрашнем дне, вновь по-
чувствовать радость жизни.

От имени всех жителей округа благодарим вас за ваш 
благородный труд, за доброту и внимание, готовность 
прийти на помощь. Выражаем особую признательность 
ветеранам медицины, которые, отдав многие годы здра-
воохранению, сейчас находятся на заслуженном отдыхе. 

Желаем всем медицинским работникам доброго 
здоровья, благополучия и новых успехов в благород-
ном деле служения людям!

С уважением,
В. ЖДАнОВ, 

глава администрации 
Шебекинского городского округа

А. СВетЛичный,
председатель  Совета депутатов 

Шебекинского городского округа

Уважаемые шебекинцы! Дорогие ветераны 
Великой Отечественной, 

труженики тыла!
22 июня 1941 года – самый страшный день в исто-

рии нашей страны. Это и начало Великой Отечест-
венной войны, и оборвавшееся мирное развитие, ра-
зорённая и разрушенная оккупацией страна, которая 
долгие годы после победы залечивала раны, и траге-
дия армии, потерпевшей первые поражения.

Каждый год в этот день мы вспоминаем жестокость 
сражений, окружения, разгромы, погибшие до послед-
него человека полки, замученных в фашистских лагерях 
и умерших в тылу от голода и лишений мирных жите-
лей. Мы скорбим по всем, кто ценой своей жизни вы-
полнил святой долг и защитил свою Родину. И именно 
в этой трагедии мы видим подлинную высоту того под-
вига, который был совершён великим народом. Прошло 
уже много лет. Память о тех грозных военных годах, не 
утихающая народная скорбь навсегда останутся в серд-

цах людей, прошедших все тяготы беспощадной войны. 
Они не просто выжили, но выстояли и победили. 

Дорогие ветераны! Мы низко склоняем головы 
перед вашим мужеством, стойкостью и героизмом. 
Благодарим вас за то, что вы подняли страну из руин 
и возродили мощь нашего государства. Желаем вам 
крепкого здоровья и долгих лет жизни в окружении 
ваших родных и близких. 

Пусть этот памятный День станет не только днём 
поминовения павших на войне, но и днём солидар-
ности людей во имя мира на земле, ради будущего 
наших детей.

С уважением,
В. ЖДАнОВ, 

глава администрации
 Шебекинского городского округа

А. СВетЛичный,
председатель  Совета депутатов

Шебекинского городского округа

Так в детстве говорила мама Елены Владими-
ровны Павленко – семейного врача Большет-
роицкой районной больницы. 

Дочь послушалась дельного совета и после оконча-
ния школы поступила в Белгородский государствен-
ный университет по специальности «Лечебное дело». 

И стала доктором. И нисколько об этом не пожалела.
В начале своей трудовой деятельности тепло встретила 

начинающего специалиста врач с большим опытом работы, 
с 55-летним стажем врачебной практики Нелли Васильевна 
Зеликова. А началось всё с фразы: «Давайте я вас научу». Те-
перь это стало своего рода афоризмом в их коллективе.

Окончание на 2 стр.

Уважаемые работники здравоохранения, ветераны отрасли!

«Всегда есть кого 
лечить и кого учить»
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Начало на 1 стр.
График работы у семейного врача ненор-

мированный. На её участке около тысячи че-
ловек. Всех доктор знает в лицо. По необходи-
мости пациенты могут позвонить Елене Вла-
димировне в любое время.

С утра Павленко ведёт приём. После обеда 
она проводит диспансеризацию, профосмотры, 
вакцинирует население, осматривает больных 
с неинфекционными хроническими заболева-
ниями, осуществляет подворные обходы.

Семейный врач принимает не только взрос-
лых, но и детей. К тому же Павленко выезжает 
в фельдшерско-акушерские пункты  сёл Меш-
ковое и Максимовка. Посчастливилось узнать 
мнение о докторе у одной из её пациенток.

- Елена Владимировна – прекрасный врач. 
Мы её очень любим. Она грамотная, добрая 
и отзывчивая. К нам относится уважительно, 

на приёме всегда уделяет должное внимание 
каждому. А ведь это очень важно, чтобы кто-
то просто выслушал и смог назначить верное 
лечение, - рассказала жительница села Мешко-
вое Любовь Павловна Журавкова.

Каждый день поток пациентов большой. В 
основном летом,люди приходят с обострени-
ями хронических заболеваний. Сейчас сезон 
цветений, много случаев аллергических реак-
ций, бронхо-лёгочных заболеваний. Радует то, 
что пациентов с коронавирусной инфекцией 
стало намного меньше. Как утверждает Елена 
Владимировна Павленко: «Всё благодаря вак-
цинации». С этим в Большетроицкой больни-
це хорошо обстоят дела. На сегодня более 70% 
населения привились.

Сейчас Елена Владимировна совмещает рабо-
ту семейного врача и врача-гериатра. Гериатрия – 
сравнительно молодая отрасль медицины. Впер-

вые она появилась на Западе, а в последнее вре-
мя пришла к нам. В сельской местности большую 
часть населения составляют пожилые люди, нуж-
дающиеся в более детальной диагностике состоя-
ния здоровья. Гериатр лечит исключительно пен-
сионеров. В его обязанности входит выявить на 
ранних этапах развитие деменции, он проводит 
профилактику развития старческой астении, кор-
ректирует уже назначенное лечение. Также этот 
доктор выявляет развитие синдрома мальнутри-
ции, который приводит к негативным последс-
твиям в органах и тканях человека.

Работа семейного врача и врача-гериатра 
тесно связана. Когда пожилой человек прихо-
дит со своими жалобами, Елена Владимировна 
обследует его, назначает лечение. Потом этот же 
пациент снова приходит на приём, для более де-
тальной диагностики состояния его здоровья.

-  Работа моя мне очень нравится. На неё я хо-

жу с большим удовольствием. Я люблю лечить 
людей. Самое главное – вижу, что есть результат. 
Хочу ещё выразить большую благодарность сво-
им близким. В частности, моей маме и бабушке, 
которые присматривают за моими маленькими 
детьми, пока я работаю, - рассказала Павленко.

Елена Владимировна имеет ещё одно высшее 
образование – она учитель биологии. В своё время 
было совмещать сложно, но она никогда ни о чём 
не пожалела. Два года назад Павленко поступила 
в аспирантуру и сейчас пишет диссертацию на те-
му: «Оптимизация депрескрайбинга у пациентов 
пожилого возраста в сельском медицинском ок-
руге». Сейчас она собирает на практике получен-
ные материалы и планирует в следующем году го-
товиться к защите. Как она призналась, ей очень 
нравится учиться и двигаться вперёд.

 Юлия СВеРчКОВА
Фото автора

«Всегда есть кого лечить  и кого учить»

В третье воскресенье июня свой профессиональный 
праздник отмечают медицинские работники. Накану-
не этого дня мы встретились с главным врачом Ше-
бекинской центральной районной больницы Олесей  
Леонидовной Нестеренко и поинтересовались итога-
ми прошедшего года, а также планами на будущее.

- Олеся Леонидовна, расскажите об основных на-
правлениях работы медицинской сферы в 2020 году.

- 2020 год был очень непростым как для системы здраво-
охранения в целом, так и для здравоохранения Шебекинс-
кого городского округа. В прошедшем и текущем годах все 
силы были направлены на борьбу с коронавирусной инфек-
цией. Когда вирус добрался до Белгородской области, нам 
пришлось серьёзно перестроить режим своей работы. Были 
организованы ковидбригады, на плечи которых лёг огром-
ный объём работы. Количество больных постоянно возрас-
тало и, естественно, встал вопрос об открытии на базе боль-
ницы ковидного госпиталя. Поток больных продолжал уве-
личиваться, поэтому первых пациентов Шебекинский ко-
видный центр принял уже в октябре. Он был развёрнут на 
территории хирургического корпуса. Также заработал и ко-
видный роддом. Безусловно, перед тем как открыть такие 
серьёзные лечебные отделения, была проведена огромная 
подготовительная работа. Усовершенствовали систему по-
дачи кислорода, закупили определённые наборы медицин-
ских препараторов, увеличили количество реанимацион-
ных коек с восьми до шестнадцати, организовали обучение 
врачей и медперсонала. Роддом также подвергся серьёзной 
реконструкции. Были сделаны индивидуальные боксовые 
палаты, что препятствовало распространению вируса. Од-
ним из позитивных моментов, связанных с ковидным род-
домом, является то, что не было зафиксировано ни одного 
случая заражения ковидом новорождённого от мамы.

- Продолжая насущную тему COVID-19, прокоммен-
тируйте, пожалуйста, как складывается обстановка в 
целом у нас в районе в данный момент?

- Начну, наверное, с общей статистики. За всё время пан-
демии коронавирусом переболело 1138 жителей Шебекинс-
кого городского округа. Выздоровели 1010 человек. И, к со-
жалению, 37 человек умерло. С начала нынешнего года си-
туация немного изменилась в лучшую сторону. На данном 
этапе наметилась тенденция к снижению количества забо-
левших. Но расслабляться нельзя, необходимо продолжать 
соблюдать социальную дистанцию, носить маски в местах 
массового скопления людей, а также не забывать о гигиене 
рук. И самое главное - сделать прививку. Вакцинация - это 
следующий этап борьбы с вирусом. Сначала мы лечили ам-
булаторных больных, потом был развёрнут ковидный гос-
питаль и вот теперь, как следствие продолжения этой це-
почки, — вакцинация. 

Риск заражения по-прежнему очень велик, шебекинцы 
с большим энтузиазмом и позитивным настроем подходят 
к вакцинации, понимая, что лучше провести профилакти-
ку заболевания, нежели заболеть. Недуг проявляется у всех 
по разному, кто-то болеет в лёгкой форме, а кто-то, к сожа-
лению, в форме тяжёлой пневмонии. С виду человек мо-
жет быть здоровым и прекрасно себя чувствовать, но мы 
все живём в социуме, коллективе, в семье. Человек, ниче-
го не подозревая, может быть переносчиком вируса, зара-
зить своё ближайшее окружение. Поэтому человек, сделав-
ший прививку, с большой долей гарантии убережёт от опас-
ного заболевания близких, родных и дорогих ему людей. 
Мы сможем победить пандемию только коллективной за-
ботой друг о друге. 

Сегодня на территории городского округа действует три-
надцать площадок для вакцинации, они действуют в каж-
дом поселении. Также активно ведут свою деятельность мо-
бильные бригады вакцинации. Они уже успели заработать 
хорошую репутацию у жителей округа, их незаменимость 
очевидна. Сегодня в Шебекинском городском округе име-
ется три вида вакцины от коронавируса.  Среди них: Гам-
Ковид-Вак (торговая марка "Спутник V"), "ЭпиВакКорона", 

"КовиВак". Какой именно вакциной прививаться, опреде-
лит ваш лечащий врач-терапевт на предварительном ос-
мотре. Каждая из вакцин имеет свои особенности и опре-
делить, какая именно подойдёт конкретному человеку, мо-
жет только специалист, знающий особенности вашего здо-
ровья и все ваши болячки, так сказать.

 - Борьба с коронавирусной инфекцией сплотила 
многих людей. Никто не остаётся в стороне. Различные 
организации, предприятия, общественные объедине-
ния, частные предприниматели да и просто граждане 
помогают и поддерживают медиков…

-  Безусловно, помощь в такой сложный для нас период 
извне очень важна. Пользуясь случаем, я выражаю искрен-
ние слова благодарности тем, кто не остался в стороне от 
общей беды, оказал посильную помощь медикам в борьбе 
с коронавирусом. Для поддержки медицинских работников 
различными организациями и частными лицами были за-
куплены перчатки, антисептики, антибактериальное мы-
ло, крем для рук и другое. Особую благодарность хочу вы-
разить администрации Шебекинского городского округа и 
лично её главе Владимиру Николаевичу Жданову. Благода-
ря нашей совместной работе округ входит в лидеры по ко-
личеству провакцинированного населения, и это не может 
не радовать. Ещё раз хочу поблагодарить шебекинцев за ту 
сознательность, которую они проявляют в вопросе вакци-
нации. С начала прививочной компании на данный момент 
привилось уже 25 566 жителей округа, это 59,3 % от общего 
плана прививочной компании. Тем не менее хочу отметить 
снова, что ситуация продолжает оставаться напряжённой и 
ложного чувства спокойствия быть не должно.

 - Укрепление материально-технической базы ле-
чебного учреждения — один из факторов улучшения 
качества предоставляемых медицинских услуг. Какая 
работа велась в этой области?

- Положительным моментом можно считать приобре-
тение аппарата спирально-компьютерной томографии 
(СКТ). На данный момент это один из самых современ-
ных способов диагностики, использующийся  для скани-
рования тела. Технически аппарат создан таким образом, 
что рентгеновский излучатель и несколько рядов чувс-
твительных датчиков вращаются по спирали вокруг об-

следуемой области и производят множество снимков, пе-
редаваемых затем в компьютер. Это исследование в пер-
вую очередь крайне необходимо для диагностики коро-
навирусных пневмоний, для выявления онкологических 
заболеваний. Ранее такого аппарата в Шебекино не было, 
теперь пациентам не нужно будет ездить за получением 
этой услуги в областной центр. Запуск его в работу плани-
руется с конца июня.

 - Ожидается ли приток молодых кадров в этом го-
ду?

- В прошлом году полным штатом врачей-педиатров 
укомплектовали детскую поликлинику. В этом году наш 
коллектив пополнится десятью молодыми специалистами. 
Завершив своё обучение, они вступят в ряды шебекинских 
медиков. Среди них будут врачи общей практики, хирурги. 
Также появятся новые специалисты со средним медицинс-
ким образованием, фельдшеры и медицинские сёстры.

- Поделитесь задачами, поставленными перед здра-
воохранением округа на ближайшую перспективу.

— Основное внимание будет уделено стабилизации 
медико-демографической ситуации, а именно снижению 
смертей в трудоспособном возрасте. Также продолжится 
укрепление материально-технической базы, работа над 
повышением комфортности пребывания пациентов в ме-
дицинском учреждении.

 - В канун профессионального праздника принято 
выделять и чествовать лучших работников. Кто, по-ва-
шему мнению, относится к таковым?

— Все медработники, без исключения, достойны вы-
сокой похвалы и уважения. Это нелёгкое время показало, 
насколько самоотверженно каждый исполняет свой про-
фессиональный долг. Никто не испугался. Все были одной 
сплочённой семьёй, а если кто-то и выбывал из медицин-
ских сотрудников, то только по причине болезни. При этом 
его быстро заменяли товарищи «по оружию».

 - Олеся Леонидовна, что бы вы пожелали своему 
большому коллективу и всем шебекинцам в День ме-
дицинских работников?

- Здоровья и ещё раз здоровья!
Беседу вёл тарас ПРиКАЗчиКОВ
Фото из архива Шебекиской ЦРБ

Профессия медика на особом счету


